

L'assassinat de journalistes est dénoncé au Paraguay



Asunción, 27 avril (RHC-PL)- Des organisations de journalistes paraguayens ont publié une déclaration dans laquelle ils dénoncent les violences et les assassinats les prenant pour cible et ils se sont engagés à ne jamais passer sous silence la vérité.

Ce document, publié 24 ans jour pour jour après l'assassinat du reporter Santiago Leguizamon, tué par des hommes de main de trafiquants de drogue, souligne que 16 autres journalistes ont été tués au Paraguay dont cinq l'année dernière.

Dans cette déclaration, les journalistes paraguayens assurent qu'ils continueront à manifester pour que justice soit rendue dans l'affaire de l'assassinat de Pablo Medina et de son assistante Antonia Almada, tués il y a 6 mois au Paraguay.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/54095-lasassassinat-de-journalistes-est-denonce-au-paraguay>



Radio Habana Cuba